



17 meses de crecimiento

## El Aeropuerto de Ibiza logra récord de pasajeros y operaciones en agosto por cuarto mes consecutivo

- Un total de 1.300.505 pasajeros transitaron por el aeropuerto ibicenco, un 2,3% más que en agosto de 2014
- Se realizaron 12.481 operaciones, creciendo casi un 6%
- El día de mayor tráfico fue el sábado 1 de agosto con 488 vuelos y 49.662 pasajeros

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto de Ibiza logró récord de pasajeros y operaciones en el mes de agosto. Por sus instalaciones pasaron 1.300.505 viajeros, un 2,3% más que en agosto del año anterior, y se llevaron a cabo 12.481 movimientos, lo que supone un crecimiento del 5,8% respecto a 2014.

Agosto ha sido el cuarto mes consecutivo de doble récord (operaciones y pasajeros) para el aeropuerto ibicenco. Además, se constituye como el decimoséptimo mes de crecimiento en número de pasajeros.

El día de mayor tránsito del mes para el Aeropuerto fue el sábado 1 de agosto. Durante la jornada se operaron 488 vuelos con 49.662 pasajeros en total.

### Por países

En cuanto al tipo de tráfico, destaca el crecimiento de los viajeros con origen/destino nacional en un 8,8%, sobrepasando los 400.000, y se sitúa en primera posición en número de pasajeros.

En segunda posición se encuentra Reino Unido, con un total de 349.855 viajeros y un incremento del 0,8%; sin olvidar al pasaje italiano, situado en tercer lugar, que sumó 214.803 pasajeros y creció un 6% respecto a agosto de 2014.

El balance de 2015 también es positivo en operaciones y pasaje. De enero a agosto, 4.730.779 viajeros han transitado por el Aeropuerto y se han realizado 47.156 movimientos, un 4,2% y un 6,6% más que en el mismo periodo de 2014 respectivamente.